



池田小だより

9月号 No. 6

新座市立池田小学校 令和5年8月29日(火)

学校のキャッチフレーズ

「やる気・ゆう気・げん気あふれる学校 池田小」

学校生活・健康の基本をつくる

校長 鶴田千尋

4年ぶりの、何の制限もない夏休みはいかがでしたか。子供たちにとって、学びの多いものであったことでしょう。今日から2学期が始まります。まだまだ厳しい暑さの中ではありますが、元気に過ごして欲しいものです。

さて、夏休みの期間に、5年生が林間学校に行ってきました。ホームページでは、ほぼリアルタイムに写真をアップし、雰囲気をお伝えしました。子供たちは元気に、楽しく自然を堪能し、友達と協力できました。一回り大きく成長し、帰ってきました。今後の活躍に期待しています。

健康と計算

本校では、子供たちの健全な成長のために、食育を柱に健康教育を推進しております。過日の学校保健委員会において、十文字学園女子大学准教授の徳野裕子先生に御講演をいただきました。徳野先生には、教職員の研修会の講師もお願いするなど健康教育について御指導を受けております。その中で健康教育には、算数が欠かせないというお話がありました。学校教育の中で扱う健康教育として関係が深いものは保健や家庭、体育、食育などはすぐに思い浮かびます。理科が人体の組織などを扱うということで関係するのも分かります。算数といわれると…。実は、算数を使って食品表示

を基にした栄養価の計算などに活用することができのです。BMIなどの計算を正確に行うことで自分の体を知ったり、健康増進に生かしたりしていくことがとても大切です。そのためにも算数の力を身に付けさせていきたいと存じます。

2学期充実のために

今学期にはたくさんの行事が計画されています。どれも楽しく、有意義なものです。

しかし、行事にばかりとらわれているわけにはいきません。2学期は学習にとっても重要な時期です。各学年の大切な内容が目白押しです。気を抜くとすぐに分からなくなってしまう。①先生の話をしっかり聞く。②忘れ物をしない。特に授業に必要なもの。③宿題を必ず取り組み、提出する。これらのことを頑張って、充実した2学期になるようしていきましょう。

* * * * *

4月に実施した全国学力学習状況調査の結果が届きました。算数では、「図形」、国語では「話すこと・聞くこと」の内容が全国・県平均を大幅に超えています。日々の授業改善によるものと考えます。一方、算数「データの活用」国語「言葉の特徴や使い方に関する事項」についてはまだまだ課題が残りました。更なる分析を行い、授業改善に活かしてまいります。

※調査の詳細は別紙を御確認ください。



池田小創立50周年記念
キャラクター「いけぼん」

新座市立池田小学校

〒352-0015 新座市池田4-8-49 (HP) <http://www.c-niiza.ed.jp/e-ikeda/>

